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I & úcirr5e de 2020.-
o pres¡riro por h Sra. Alcaldesa Adr¡ana
bs, Cüceiales: Rosa Recarte, Davis
qtE López, Gu¡llemo Ferreira. Roberto

erur la se§on ofutnana.
ra- 4robaciin y firma de Acta N'47/20, se aprueba 5 en 5.
y fima de Resoluciones N' 166/20, N' 167/20 y N' 168/20, se

+P*ifu e Eeyios: Concejal Rosa Recarte propone integrar como punto n.6 alút (H úa PrEv€ncitn de Pandem¡a, se vota S en S. Concejal V¡ctor Gularte propone

f4 n r.lub de silencio por el fallecimiento det Ex. presidente de ¡a Repúbtjca Dr.
TelÉ \ázque¿ se aprueba 5 en 5. Además, propone se ¡ntegre como punto n;7 al ordend dra r€unión de com¡siones, se vota S en 5. Alcaldesa Sánchez presenta nota del
Cdn¡b Zitanosa del Frente Amplio que da la bienvenida al nuevo Concejo y se pone a
dispGic¡ón para trabajar juntos. Por otra parte, informa Acto protocolar a realizarse el dÍa
¡Eves l0 de dic¡embre en el Municip¡o a las 16hs, contando con Ia presencia del
lntendente Yamandú Orsi. Además, expresa que debido a la pandemia solo podrán as¡st¡r
titulares y el m¡smo será transmitido por redes sociales (facebook Caneiones Ciudad
Portal). Asimismo, Alcaldesa Sánchez informa los trabajos realizados en la semana del 30
de noviembre al 07 de diciembre que incluyen los s¡guientes: Manten¡miento de áreas
verdes en Comedor, Centro de Barrio, Busto Art¡gas deAv El Dorado, en la centralidad de
la ciudad, en parada de El¡as Regules y Av. El Dorado y en juegos saludables;
Construcción de cabezales en calles Solis y Millan / Sol¡s yAsen¿io / y'Blaa de la madera ;
Colocación de nomenclátor en 8 esquinas; Acondicionamiento y limp¡eza del galpón
municipal y frente del Mun¡cip¡o; Limp¡eza de cunetas y colocac¡ón de caños en diversos
tramos de las calles Larrañaga y Fab¡n¡.
4)- Nota de solic¡tud de caños - Sr. Luis Cáceres. Concejal Rosa Recarte propone pasar a
Comisión Ter¡torial, se aprueba S en 5.
5)- Nota sol¡citando tomar medidas por mascotas dómest¡cas en la via pública - Sras.
Andrea Alaniz y Noelia Sena. Concejal Rosa Recarte propone que p"i. a'contralor.
A¡caldesa Sánchez apoya la propuesta de la concejal y agrega averiguar func¡onamiento
de oJicina Tenencia Responsable de Mascotas en el pT-C. §e áprueba-5 en 5.
6)- Prevenc¡ón de Pandemia - Concejal Recarte propone contratación de carro-parlante
con información de como cu¡darse, exhortando a la poblac¡ón e¡ uso de tapabocas,
alcohol en gel y distanciam¡ento soc¡al. Alcaldesa Sánchez man¡f¡esta comenzar
contralando 10 horas, distribuidas en diversos días. pr¡orizando lugares donde es mayor
la aglomeración de gente como por ejemplo: fer¡as de la zona, póliclinica, parques, étc.
Por otra parte, concejal Victor Gularte sugiere la repart¡ción de folletos. Conceja¡ Recarte
apoya la idea y agrega realizar publicaciones al respecto en redes sociales de[ Mun¡c¡pio.
Todo lo planteado, se aprueba 5 en S.
7)- Reun¡ón de comisiones - Luego de discutido el tema, se resuelve reunirse el día
Lunes 14 de diciembre a partir de las 1B:OOhs para def¡njr los horar¡os de las mismas. Se
aprueba 5 en 5.
8)- Exhortación a tomar conciencia sobre
Nancy Ramirez manifiesta la necesidad de
martes 15 de dic¡embre. Se aprueba 5 en S.
Siendo las 21:20hs finaliza lasesión.

daños causados por pirotecnia - Concejal
agregar el tema al orden del día del próximo
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concejo, martes 15 de diciembre de 2020, sesión ordinarla. LA PRESENTE ACTA
E, OTORGAY FIRMA EN EL lVlUNlClPlO 18 DE |\4AYO el 15 de diciembre de 2020,
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